先し、専門員を十分に確保

民間では経費削減を優 **茨城県守谷市立図書館**

用を控えられないか。

できず良質なサービスの提

向上が期待できる。

れているため、サービスの 実施も含めた金額で算出さ

ことを高く評価している。 響に関する調査を実施する ゾーンの開発計画を進める

がら考えていきたい。

しっかりと検討しな

江口 友子議員

検査の拡充を新型コロナ対策

を

湘南海岸公園龍城ケ丘

に当たり、市が塩と風の影

調査はどのように実施する

か。また、結果は最終案

PCR検査を受けることが

高熱が出てもなかなか

らさぎ

無

所

属

クラブ

を導入する意義とは地区図書館に指定管理者制

渡部 完 議員

公共施設での農薬の 用状況について

図書館の来館者数を増

は人の健康や生態系への影 性をどう認識しているか。 響が懸念されている。危険 総務部長 国の使用基準を グリホサート系除草剤

利益相反とならないか。

利用者の増加を想定

るほど経費がかさむため、 管理者制度は来館者が増え やしたい市に対して、指定

使用状況を伺う。 安全と認識している。 公共施設での除草剤

サービスの低下はない。

いるため、利益相反による して指定管理料を設定して

不要な人件費などの項目

直営であれば消費税が

を懸念している。予防原則 を機に、ほかへ広がること に基づき、公共施設での使 部でも使用している。 豊田本郷緑地での使用 市庁舎本館2階

る。また、提案された指定

した新たな提案がされてい

下回り、新たなサービスの 管理料が想定していた額を 拡大など、ノウハウを生か

展開や開館日・開館時間の 社会教育部長 独自企画の

用していきたい。 小限かつ区域を限定して使 事項を守った上で、必要最

まえて判断したい。

最終案に反映されるか

案に反映するかは調査を踏

都市整備部長 自治会の協

く。私の友人も、一人暮ら

できないという声を多く聞

に反映されるのか。

力を得ながら実施し、最終

度

遵守して適切に使用すれば 整うと考えている。

ひらつか議会だより

費なども掛かるため、手元 が掛かる。事業者の本社経 も、指定管理料では消費税

に残る額は僅かで市民サー

思えないが、見解を伺う。 ビスが大きく向上するとは

用した。ひらつかサン・ラ 果の確認のため試験的に使 どめ、児童生徒に影響がな イフアリーナ2階デッキの 度は豊田本郷緑地で除草効 は使用していないが、今年 いる。学校では最小限にと 屋外広場の一部で使用して して使用している。公園で いよう時期や時間帯に配慮

市政運営を 住民の命を大切にする

使用方法や注意

有機農業の推進と 有機学校給食の導入

考えはあるのか。

社会教育部長(今後モニタ

性がない場合、直営に戻す 3年で直営に戻した。優位 供ができないと判断して、

有機農業の取り組み面積を 国は2050年までに

る。

調査結果をきちんと反

ための調査かわからなくな わからないとなると、何の

映させるべきではないか。

良時は、本人が動けるので

健康・こども部長 いが見解を伺う。 けられる体制を整えてほし の出た人が早急に検査を受 ロナ陽性とわかった。症状 り、その後の検査で新型コ しで体調が急変して亡くな

があれば指導、改善する。 リングなどを行い、不都合

> 規就農希望者を多く呼び込 業の導入が進めば、農業経 施策の柱であるスマート農 するなどの目標を掲げた 有機農業に取り組む環境が むことが可能となるなど、 価値化への下地ができ、新 営の拡大や農産物の高付加 が、市の見解を伺う。 100万ヘクタールに拡大 **産業振興部長** 本市の農業

状と同等となることや、学産業振興部長 価格面で現 ることが有効であるが、学 校給食で利用できないか。 達から有機農業を拡大させ 校給食を賄える量の安定的 学校給食などの公共調

ならば検討の余地はある。 を絞って対応し、できると 確保などが必要である。 ころから始めてはどうか。 量の問題は日数や対象 価格が同等

子育て支援の充実を 産前・産後ヘルパー

間を短縮できないか。 長7日としている。 に時間が掛かることから最 が少なく、選定や調整など 健康・こども部長 申請から利用までの期 事業者

研究していく。 塚・こども部長 電子申請にできるか。 今後、

援策を考えていきたい。 アはできるだけ充実した支 本事業を拡充できないか。 健康・こども部長 産後ケ 事業者の参入を促し、

歩道上における歩行者

環境をつくるために安全で快適な自転車利 府川 用 勝

議員

大会に参加で

てきないという

ず引率教員がいないために

臼井 照人 議員

に、学校長の承認を得られ

本人は

参加したい

のは本末転倒である。大切

なのは子供たちの希望や夢

ル圏域での整備を進めた を中心とした3キロメート などでの利用が多い平塚駅 画では、通勤通学や買い物 いくこととしている。 段階的に整備を広げて

内中学校 で

た、民間の指導者でも引率

端文昭議員

できるように規約を改正す

は大切な教育の一環なの 師の都合ではない。部活動 を実現させることであり教

しらさぎ・無所属クラブの

金子

修一 議員

で、生徒が希望すれば大会

に参加できるように、ま

か3%である。本市では自 あるが、自転車と歩行者が 間に全国で4・8倍に増加 500キロメートルとわず と自転車の接触事故は10年 分離された走行空間は約2 で7万9千キロメートルで した。歩道の総延長は全国

起きたことから

体育連盟の大会参加規約で きている。神奈川県中学校 ができないという問題が起 を希望しても出場すること いため、個人での大会参加 がなく、顧問の先生もいな る教員が必要とされている て、生徒の希望する部活動 学校長の承認と引率す 本市の中学校におい

では、「休日の部活動にお

校の働き方改革を踏まえた 学省が考え方を示した「学

践研究を実施する」として

いる。今後の部活動におけ

部活動を推進するための実

人材が担うこととし、

地 域

教育指導担当部長 文部科

べきではないか。

部活動改革について」の中

転車通行帯の整備をどのよ 転車交通量の多い路線や、 交通政策担当部長 自転車 自

うに進めているのか。

活用推進計画に基づき、

市民生活に関連する主要施 ネットワーク計画路線と位 設を結ぶ路線などを自転車 置付け、自転車の走行環境 整備を進めている。この計

く、地域の活動として地域

として教師が

は担うのではな

向も踏まえ、部活動研究推

進協議会で協議していく。

指導者の引率などについて

る大会参加資格及び民間の

率については、学校の職務 ける生徒の指導や大会の引

は、

国の検証結果や県の動

をお願いしたい。 救急車を呼んでもらうこと もらい、急変した場合は、 あれば医療機関を受診して

現時点では市としての

事務ではないが、抗原検査 とわかったのは38件だっ 症状患者の洗い出しをして を活用する考えはあるか。 ち、死後に新型コロナ陽性 検死対象となった66件のう は、一人で亡くなり警察の 資料によると、神奈川県で ことが必要である。警察の と検査できる体制を整える 話ができないので、きちん 問 急変したら自分では電 いくという動きもあるた 健康・こども部長 国が無 た。PCR検査は市の所管 重複を避ける意味から

> 期的なPCR検査を行って その動向を注視していく。 は現時点では考えていな を助成する考えはあるか。 うべきではないか。また、 み収集事業者などの社会生 いるが、学校や市役所、ご 化を国で検討しているので 健康・こども部長 エッセ 民間PCR検査の受検費用 も市主導で同様の事業を行 エッセンシャルワーカーへ 活上止めることができない 対応は考えていない。 い。また、PCR検査無償 ンシャルワーカーへの導入 県では高齢者施設に定

関する本市の対応は 保育所死亡事案に

平成29年4月に、 市内

> 図ってきたのか。 故防止及び に基づいて、 市は子ども・ が死亡した事案について、 の認可保育所で1歳の女児 どのような事 子育て支援法

取りを行った。子ども・子 シーに関わる部分もあり、 かったことや、プライバ 導監査は実施していない 日に市職員が訪問して聞き たと思うが、 事後検証を行う必要はあっ 監査に市職員が同行した。 た児童福祉法に基づく指導 が、同年9月に県が実施し 育て支援法に基づく市の指 健康・こども部長 発生翌 てほしいと 再発防止策を いう要請がな きちんと調べ

神奈川大学跡地の グランドデザインは

耐用年数が残る建物を、市 が借り上げて住民に開放し てはどうか。 大学敷地内の駐車場と

学にはそのような思いを伝 をすることは難しいが、大 えていきたい。 市から具体的な提案



対応になった 神奈川大学湘南ひらつかキャンパス 5年4月に完全撤退する

と考えている。 通常とは違う